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● 川口市
か わ ぐ ち し

へようこそ 

川口市
か わ ぐ ち し

には６０万人
    まんにん

以上
いじょう

の人
ひと

が住んで
す   

いて、そのうち約
やく

１６人
   に ん

に１人
ひ と り

は外国人
がいこくじん

です。

外国人
がいこくじん

のみなさんが日本
に ほ ん

に来た
き  

理由
り ゆ う

は、さまざまですが、日本
に ほ ん

の生活
せいかつ

のことを勉 強
べんきょう

して、

楽しく
た の   

生活
せいかつ

しています。 

初めて
は じ   

日本
に ほ ん

・川口
かわぐち

にくるみなさんには、難しい
むずか   

制度
せ い ど

（決まり
き   

）やルール
る ー る

もあります。地域
ち い き

の日本人
に ほ ん じ ん

・外国人
がいこくじん

と助け合い
た す  あ   

、お互い
 た が   

の文化
ぶ ん か

のことを認め合い
み と   あ   

、健康
けんこう

で楽しい
た の    

毎日
まいにち

を送って
お く    

ください。多文化
た ぶ ん か

共 生
きょうせい

のために頑張りましょう
が ん ば        

。 

   

１ 生活
せいかつ

ルール
る ー る

やマナー
ま な ー

 

（1）ごみの出
だ

し方
かた

 

ごみの出し方
だ   か た

は、住んで
す   

いるところやマンション
ま ん し ょ ん

やアパート
あ ぱ ー と

によって違います
ち が     

。ルール
る ー る

のとおりに分けて
わ   

ごみを出す
だ  

と、新しい
あたら    

資源
し げ ん

になり、人
ひと

にも地球
ちきゅう

にもよい環 境
かんきょう

になり

ます。ルール
る ー る

を守って
ま も    

ごみを出しましょう
だ      

。 

家庭
か て い

系
けい

ごみ（家
いえ

からでるごみ） 

家
いえ

からでたごみを捨てる
す   

場所
ば し ょ

は、「一般
いっぱん

ごみステーション
す て ー し ょ ん

」と「資源物
し げ ん ぶ つ

ステーション
す て ー し ょ ん

」

です。決まった
き    

日
ひ

（曜日
よ う び

）の朝
あさ

８時
 じ

３０分
    ふん

までに出して
だ   

ください。ルール
る ー る

が守られて
まも     

い

ない場合
ば あ い

は、ごみを集める
あ つ    

ことができません。「一般
いっぱん

ごみステーション
す て ー し ょ ん

」と「資源物
し げ ん ぶ つ

ステーション
す て ー し ょ ん

」の場所
ば し ょ

は、近く
ちか  

に住む
す む

人
ひと

や市
し

役所
やくしょ

に聞いて
き   

ください。 

「一般
いっぱん

ごみステーション
す て ー し ょ ん

」に捨
す

てられるごみ 

 一般
いっぱん

ごみ（生
なま

ごみ、写真
しゃしん

、鞄
かばん

、ぬいぐるみなど）：週
しゅう

２回
かい

（ごみを集める
あ つ    

日
ひ

は、住んで
す   

い

るところによって違います
ち が     

） 

 有害
ゆうがい

ごみ（蛍光灯
けいこうとう

など）週
しゅう

２回
かい

（ごみを集める
あ つ    

日
ひ

は、住んで
す   

いるところによって

違います
ち が    

） 

 プ
ぷ

ラ
ら

ス
す

チ
ち

ッ
っ

ク
く

製
せい

容
よう

器
き

包
ほう

装
そう

（『   』（プラマーク
ぷ ら ま ー く

）がついているもの。）週
しゅう

１回
かい

（毎週
まいしゅう

水曜日
す い よ う び

） 
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「資源物
し げ ん ぶ つ

ステーション
す て ー し ょ ん

」に捨
す

てられるごみ：月
つき

２回
かい

（ごみを集める
あ つ    

日
ひ

は、住んで
す   

いる

ところによって違います
ち が    

） 

   びん（酒
さけ

、飲み物
の   も の

、調味料
ちょうみりょう

などの入
い

れ物
もの

） 

  飲料
いんりょう

かん（ジュース
じ ゅ ー す

、酒
さけ

などの飲料用
いんりょうよう

かん。『     』（アルミ
あ る み

・スチールマーク
す ち ー る ま ー く

）

のついているもの。）  

  ペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

（飲み物
の  も の

、酒
さけ

などのペットボトル
ぺ っ と ぼ と る

。『   』（ＰＥＴマーク
ま ー く

）がついてい

るもの。） 

   繊
せん

維
い

類
るい

（古着
ふ る ぎ

、毛布
も う ふ

など） 

  金属類
きんぞくるい

（缶詰
かんづめ

、スプレー
す ぷ れ ー

缶
かん

、フライパン
ふ ら い ぱ ん

など） 

  紙類
かみるい

（新聞紙
し ん ぶ ん し

、雑誌
ざ っ し

・雑紙
ざつかみ

、ダンボール
だ ん ぼ ー る

、紙
かみ

パック
ぱ っ く

、紙
かみ

製
せい

容
よう

器
き

包
ほう

装
そう

） 

 

「その他
た

」のごみ 

  乾
かん

電
でん

池
ち

 

   粗大
そ だ い

ごみ（一
いっ

辺
ぺん

40 c m
せんちめーとる

を超
こ

える大
おお

きなごみ） 

  家電
か で ん

ごみ（テレビ
て れ び

、冷蔵庫
れ い ぞ う こ

・冷凍庫
れ い と う こ

、洗濯機
せ ん た く き

、エ
え

ア
あ

コ
こ

ン
ん

、服
ふく

の乾燥機
か ん そ う き

） 

 

 

川
かわ

口
ぐち

市
し

のごみの出し方
だ   か た

の案内
あんない

とごみを出す
だ  

日
ひ

を 

調べる
し ら    

ことができます。 

 

コラム
こ ら む

１ 

会社
かいしゃ

で働く
はたら 

人
ひと

が食べた
た   

お弁当
  べんとう

のごみやたばこのごみなど、家
いえ

以外
い が い

からでるごみは、“事業
じぎょう

系
けい

ごみ”

と言います
い    

。家庭
か て い

系
けい

ごみ（家
いえ

からでるごみ）のステーション
す て ー し ょ ん

には、“事業
じぎょう

系
けい

ごみ”は、出せません
だ     

。

間違った
ま ち が    

方法
ほうほう

でごみを捨てる
す   

と、犯罪
はんざい

になることがあります。気
き

を付けましょう
つ      

。 
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（2） 交通
こうつう

ルール
る ー る

・マナー
ま な ー

 

① 歩
ほ

行者
こうしゃ

（歩く
ある  

人
ひと

）・自転車
じ て ん し ゃ

に乗る
の  

人
ひと

 

 歩く
ある  

ときは、道
みち

の右側
みぎがわ

を歩きます
あ る     

。 車
くるま

は、道
みち

の左 側
ひだりがわ

を走ります
は し     

。 

 道
みち

を渡る
わ た  

ときは、安全
あんぜん

な場所
ば し ょ

を渡りましょう
わ た       

。横断
おうだん

歩道
ほ ど う

や歩道
ほ ど う

橋
きょう

（人
ひと

や 車
くるま

が通る
と お  

道
みち

 

などを渡る
わた  

ための橋
はし

）が安全
あんぜん

です。 

 踏切
ふみきり

は、踏切
ふみきり

の手前
て ま え

で、必ず
かなら 

一度
い ち ど

止まります
と    

。右
みぎ

、 左
ひだり

に電車
でんしゃ

が来て
き   

いないことを確
かく

 

認して
にん    

ください。警報機
け い ほ う き

の音
おと

がしているときや、遮断機
し ゃ だ ん き

が下り始めた
お  は じ   

ときは、踏切
ふみきり

 

の中
なか

に入らないで
は い        

ください。もし、踏切
ふみきり

を渡って
わ た    

いるときに、警報機
け い ほ う き

の音
おと

がしたら、

急いで
い そ    

踏切
ふみきり

から出て
で  

ください。 

 

・自転車
じ て ん し ゃ

のルール
る ー る

 

A. 自転車
じ て ん し ゃ

は、 車
くるま

が走る
は し  

道
みち

を走ります
は し     

。人
ひと

が歩く
あ る   

道
みち

を走れる
は し    

ときもあります。 

B. 車
くるま

が走る
はし  

道
みち

の左 側
ひだりがわ

を走ります
は し     

。 

C. 人
ひと

が歩く
ある  

道
みち

を自転車
じ て ん し ゃ

で走る
はし  

ときは、歩く
ある  

人
ひと

を優先
ゆうせん

します。人
ひと

が歩く
ある  

道
みち

を自
じ

 

転車
てんしゃ

で走る
はし  

ときは、 車
くるま

が走る
は し  

道
みち

に近い
ちか  

所
ところ

をゆっくり走ります
は し     

。 

D. 自転車
じ て ん し ゃ

に安全
あんぜん

に乗る
の   

ためのルール
る ー る

を守ります
まも     

。 

→お酒
  さけ

を飲んだら
の    

自転車
じ て ん し ゃ

に乗って
の   

はいけません。 

     →１台
  だい

の自転車
じ て ん し ゃ

に２人
ふ た り

で乗って
の   

はいけません。1列
れつ

で走ります
はし     

。 

他
ほか

の自転車
じ て ん し ゃ

のとなりに並んで
な ら    

走って
は し    

いけません。 

    →暗く
くら  

なってきたら、ライト
ら い と

をつけます。 

     →信号
しんごう

を守ります
まも     

。 

     →交差点
こ う さ て ん

では、 車
くるま

や人
ひと

がこないか一度
い ち ど

止まり
と   

、右
みぎ

、 左
ひだり

をよく見ます
み   

。 

E. 子ども
こ   

は、ヘルメット
へ る め っ と

をかぶります。 

 

 

 ※埼玉県
さいたまけん

では、自転車
じ て ん し ゃ

を利用
り よ う

しているときの事故
じ こ

で、 

他
ほか

の人
ひと

にけがをさせてしまった場合
ば あ い

などの損害
そんがい

 

を賠 償
ばいしょう

できる保険
ほ け ん

に入らなければ
は い         

いけません。 

http://www.pref.saitama.lg.jp/a0311/jitensya/jitensyajyourei.html（日本語
に ほ ん ご

のみ） 
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② バス
ば す

・電車
でんしゃ

に乗る
の  

人
ひと

 

      川口市
か わ ぐ ち し

ではバス
ば す

や電車
でんしゃ

などがたくさん通って
と お    

います。多
おお

くのかたが、学校
がっこう

や会社
かいしゃ

に 

行く
い  

ために利用
り よ う

しています。バス
ば す

や電車
でんしゃ

に乗る
の  

ときは、マナー
ま な ー

に気
き

をつけましょう。 

A. 順
じゅん

番
ばん

を守
まも

ります。 

乗る
の  

ときや降りる
お   

ときは順番
じゅんばん

に並
なら

びます。 

先
さき

に待
ま

っている人
ひと

の前
まえ

に割
わ

り込
こ

んではいけません。 

B.  たばこは吸
す

いません。 

バスが止まる
と   

ところや駅
えき

のホーム
ほ ー む

、車内
しゃない

はたばこを吸って
す   

はいけません。 

タバコ
た ば こ

は喫煙所
きつえんじょ

で吸います
す    

。 

C.  通話
つ う わ

はしません。 

周
まわ

りの人
ひと

の迷惑
めいわく

になるので、電車
でんしゃ

やバス
ば す

の中
なか

での通話
つ う わ

はやめましょう。 

電車
でんしゃ

やバス
ば す

を降
お

りてから通話
つ う わ

してください。 

D.  大きな
お お   

音
おと

で音楽
おんがく

を聴
き

きません。 

電車
でんしゃ

やバス
ば す

で、音楽
おんがく

を聴く
き  

ときは、イヤホン
い や ほ ん

をして、外
そと

に漏
も

れない音量
おんりょう

にします。 

 

③  自動車
じ ど う し ゃ

・バイク
ば い く

に乗る
の  

人
ひと

 

     日本
に ほ ん

で自動車
じ ど う し ゃ

やバイク
ば い く

などを運転
うんてん

するには、日本
に ほ ん

の運転
うんてん

免許証
めんきょしょう

が必要
ひつよう

です。 

そのためには、①か②をします。 

①日本
に ほ ん

の運転
うんてん

免許
めんきょ

の試験
し け ん

に合格
ごうかく

します。 

②自分
じ ぶ ん

の国
くに

の運転
うんてん

免許
めんきょ

を日本
に ほ ん

の運転
うんてん

免許
めんきょ

に替える
か   

審
しん

査
さ

に合格
ごうかく

します。 

      また、その他
ほか

の例外
れいがい

もあります。詳
くわ

しくは「埼玉県
さいたまけん

警察
けいさつ

運転
うんてん

免許
めんきょ

センター
せ ん た ー

（P 15）」

聞いて
き   

ください。 

 

  自動車
じ ど う し ゃ

やバイク
ば い く

は、とても便利
べ ん り

な乗り物
の   も の

です。しかし、人
ひと

の 命
いのち

を奪って
う ば    

しまうこともある、

とても危険
き け ん

な乗り物
の   も の

です。自動車
じ ど う し ゃ

やバイク
ば い く

を運転
うんてん

するときは、ルール
る ー る

を守り
ま も  

、思いやり
お も    

のあ

る運転
うんてん

をしましょう。 
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（3） 生活
せいかつ

マナー
ま な ー

 

①  近所
きんじょ

の人
ひと

との関係
かんけい

 

日
に

本
ほん

人
じん

は、近所
きんじょ

の人
ひと

とのつながりを大切
たいせつ

にします。また、災害
さいがい

のときなどには、お互
たが

いの助
たす

け合
あ

いも必要
ひつよう

です。普段
ふ だ ん

から近所
きんじょ

の人
ひと

とあいさつなどをして、いい関係
かんけい

を

作りましょう
つ く       

。 

② 騒音
そうおん

（うるさい音
おと

・大きな
お お    

声
こえ

）には注意
ちゅうい

 

         日本
に ほ ん

の家
いえ

は、隣
となり

の家
いえ

と近
ちか

いので、大
おお

きな音
おと

は迷惑
めいわく

になります。大きな
お お   

声
こえ

で話す
はな  

こと、

大
おお

きな物音
ものおと

を立
た

てること、テレビ
て れ び

や音楽
おんがく

などを大きな
お お    

音
おと

で聴
き

くことはしてはいけません。

          特
とく

に、夜
よる

の９時
じ

から朝
あさ

の７時
じ

までは、静
しず

かにします。近く
ち か  

にすむ人
ひと

への思
おも

いやりの気
き

持
も

ちを大切
たいせつ

にしてください。 

                            

コラム
こ ら む

２ 

 大きな声
こえ

や大
おお

きな音
おと

はどれくらいの大きさ
お お   

？ 

 騒音
そうおん

（うるさい音
おと

・大きな
お お    

声
こえ

）を感じる
か ん   

のは、人
ひと

によって違います
ち が     

。自分
じ ぶ ん

の国
くに

での生活
せいかつ

と日本
に ほ ん

の

生活
せいかつ

を比
くら

べてみると、日本
に ほ ん

の静
しず

けさに気付
き づ

くと思
おも

います。日本
に ほ ん

は“静
せい

”を大切
たいせつ

にする文化
ぶ ん か

なので、

みなさんもぜひ日
に

本
ほん

の文化
ぶ ん か

を大切
たいせつ

にしてくれると嬉
うれ

しいです。 

 

③ みんなで使う
つか  

共用
きょうよう

スペース
す ぺ ー す

は大切
たいせつ

にしましょう 

       マンション
ま ん し ょ ん

やアパート
あ ぱ ー と

の廊下
ろ う か

や階段
かいだん

などに物
もの

を置
お

いてはいけません。災害
さいがい

（地
じ

震
しん

や 

火災
か さ い

）のときに、避難
ひ な ん

できなくなることもあります。気
き

をつけましょう。 

 

④ たむろはしない 

       コンビニ
こ ん び に

や公園
こうえん

などに集
あつ

まって、長い
な が  

時間
じ か ん

いること・騒
さわ

ぐことはいけません。本
ほん

来
らい

の

目
もく

的
てき

で利用
り よ う

したいかたが困
こま

ってしまうので、やめましょう。 

⑤ まちはきれいにしましょう 

       ごみのポイ
ぽ い

捨
す

てはいけません。きれいな川口市
か わ ぐ ち し

をみんなで守
まも

りましょう。 
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（4） 町会
ちょうかい

・自治会
じ ち か い

 

町会
ちょうかい

・自治会
じ ち か い

は、近く
ち か  

に住む
す  

人
ひと

たちの会
かい

です。安全
あんぜん

で住み
す  

よい町
まち

にするために、さまざ 

まな活動
かつどう

をしています。 

【町会
ちょうかい

・自治会
じ ち か い

の活動
かつどう

】 

  ・安全
あんぜん

・安心
あんしん

のための活動
かつどう

 

  ・きれいなまちのための活動
かつどう

 

  ・くらしの情報
じょうほう

を知らせる
し    

ための活動
かつどう

 

  ・健
けん

康
こう

で楽
たの

しく暮
く

らすための活動
かつどう

 

  ・支
ささ

え合
あ

いのための活動
かつどう

 

町 会
ちょうかい

・自治会
じ ち か い

に入る
はい  

ためにはお金
  かね

を払
はら

います。安全
あんぜん

で住み
す  

よい町
まち

にするための活動
かつどう

で 

す。ぜひ町会
ちょうかい

・自治会
じ ち か い

に入りまし
はい      

ょう。日本
に ほ ん

の習慣
しゅうかん

や町
まち

のこともよくわかり、近所
きんじょ

の人
ひと

と

も仲良く
な か よ  

なれます。 

町 会
ちょうかい

・自治会
じ ち か い

に入る
はい  

ための手
て

続
つづ

きは、町会
ちょうかい

・自治
じ ち

会長
かいちょう

、班長
はんちょう

・組長
くみちょう

に聞いて
き   

くだ 

さい。自分
じ ぶ ん

の町会
ちょうかい

・自治会
じ ち か い

がわからないときは、市
し

役所
やくしょ

に聞いて
き   

ください。 

コラム
こ ら む

３ 

 マンション
ま ん し ょ ん

やアパート
あ ぱ ー と

に住
す

んでいても、町会
ちょうかい

や自治会
じ ち か い

に入る
は い  

ことができます。また、 

マンション
ま ん し ょ ん

には、町会
ちょうかい

・自治会
じ ち か い

の代
か

わりに“マンション
ま ん し ょ ん

管理
か ん り

組合
くみあい

”があります。 マンション
ま ん し ょ ん

に 

住む
す  

人
ひと

、全員
ぜんいん

が入ります
はい     

。詳しい
く わ    

ことは、市
し

役所
やくしょ

や契約
けいやく

をした会社
かいしゃ

に聞いて
き   

ください。 

 

（5） 防災
ぼうさい

・防犯
ぼうはん

 

① 防災
ぼうさい

 

     日本
に ほ ん

には災害
さいがい

（台風
たいふう

や地震
じ し ん

）があります。特
とく

に地震
じ し ん

が多
おお

いです。いつ地震
じ し ん

が起きて
お   

も、

けがをしたり困ったり
こ ま     

しないように、備え
そな  

（準備
じゅんび

）をします。 

『備
そな

え１』地震
じ し ん

のときに家
いえ

の中
なか

の棚
たな

やたんすが倒れない
た お     

ように、壁
かべ

に固定
こ て い

します。 

『備
そな

え２』非常
ひじょう

持出品
もちだしひん

（逃げる
に   

ときに必要
ひつよう

なもの）・備蓄品
び ち く ひ ん

（災害
さいがい

のときのための食べ物
た   も の

や水
みず

、電池
で ん ち

、懐 中
かいちゅう

電灯
でんとう

など）を準備
じゅんび

します。 

『備
そな

え３』近
ちか

くの安全
あんぜん

な場所
ば し ょ

（避
ひ

難
なん

所
じょ

や避難
ひ な ん

場所
ば し ょ

）を確認
かくにん

します。 

『備
そな

え４』災害
さいがい

のとき、どう行動
こうどう

すればよいか家
か

族
ぞく

と話
はな

し合
あ

っておきます。 
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・・・もし地震
じ し ん

が起
お

きたら、 

A. テーブルの下
した

に入る
はい   

など、身
み

の安
あん

全
ぜん

を守ります
ま も        

。 

（DROP（まず低
ひく

く）→ COVER（頭
あたま

を守
まも

り）→ HOLD ON（動
うご

かない）） 

B. 揺れ
ゆ  

が止まったら
と    

、ガス
が す

やストーブ
す と ー ぶ

の火
ひ

を消します
け   

。  

C. ドア
ど あ

や玄関
げんかん

を開け
あ  

、逃
に

げる道
みち

を作ります
つ く    

。 

D. 家族
か ぞ く

の安全
あんぜん

を確認
かくにん

します。 

E. ブレーカー
ぶ れ ー か ー

を切
き

ります。 

※家族
か ぞ く

など、大切
たいせつ

な人
ひと

を守
まも

るためにも、まずは自分
じ ぶ ん

の身
み

の安全
あんぜん

を守ります
まも     

。自分
じ ぶ ん

の身
み

の安全
あんぜん

が確保
か く ほ

できたら、家族
か ぞ く

や近
きん

所
じょ

に住
す

む人
ひと

と助
たす

け合
あ

いましょう。 

 

 

② 防犯
ぼうはん

 

A. 自転車
じ て ん し ゃ

の泥棒
どろぼう

 

        駐 輪 場
ちゅうりんじょう

や道路
ど う ろ

、家
いえ

の庭
にわ

などから自転車
じ て ん し ゃ

が盗
ぬす

まれることがあります。鍵
かぎ

をかけて

いても盗
ぬす

まれることがあります。鍵
かぎ

は二
ふた

つ以上
いじょう

つけましょう。 
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B. 車
くるま

の中
なか

の荷物
に も つ

を盗む
ぬ す  

泥棒
どろぼう

（車 上
しゃじょう

狙い
ね ら  

） 

           車
くるま

の中
なか

のかばんや財布
さ い ふ

などが盗
ぬす

まれることがあります。 

     ・車
くるま

をとめたときは、必
かなら

ず鍵
かぎ

をかける  

・車
くるま

の中
なか

にかばんや財布
さ い ふ

は置
お

かない 

     ・安全
あんぜん

な駐
ちゅう

車
しゃ

場
じょう

に止
と

める  

・犯罪
はんざい

を防ぐ
ふせ  

ための道具
ど う ぐ

を使う
つか  

 

③ 子
こ

どもの被害
ひ が い

 

        子
こ

どもが公園
こうえん

や道
みち

などで声
こえ

をかけられたり、つきまとわれたりすることがあります。 

     ・知
し

らない人
ひと

にはついていかない  

・一人
ひ と り

にならない 

     ・怖
こわ

いときは大
おお

きな声
こえ

で助
たす

けを呼
よ

ぶ    

・家族
か ぞ く

に、出かける
で    

場所
ば し ょ

や人
ひと

を知
し

らせる 

④ ひったくり（窃盗
せっとう

） 

歩いて
あ る    

いる人
ひと

や自転車
じ て ん し ゃ

に乗って
の   

いる人
ひと

の荷物
に も つ

を盗む
ぬ す  

人
ひと

がいます。 

    ・かばんは 車
くるま

が通る
と お  

道
みち

と反対側
はんたいがわ

に持
も

つ  

・自転車
じ て ん し ゃ

のカゴ
か ご

には 袋
ふくろ

をかける 

    ・かばんや財布
さ い ふ

は大切
たいせつ

に持つ
も  

          

・周り
ま わ  

を注意
ちゅうい

して見る
み  

 

⑤ 女性
じょせい

の被害
ひ が い

 

夜
よる

遅く
お そ く

に、一人
ひ と り

で家
いえ

に帰る
かえ  

女性
じょせい

を狙
ねら

う犯罪
はんざい

があります。 

・明
あか

るく、人
ひと

が多く
おお  

通って
と お   

いる道
みち

を選
えら

ぶ  

・大きな
お お   

音
おと

で危険
き け ん

を知らせる
し    

道具
ど う ぐ

を持つ
も   

（ブザー
ぶ ざ ー

など） 

・音楽
おんがく

を聴
き

き、携帯
けいたい

電話
で ん わ

を使いながら
つ か       

、帰る
かえ  

ことは危険
き け ん

です。やめましょう 

 

（6） 医療
いりょう

 

 病気
びょうき

やけがをしたときは、病 院
びょういん

へ行きます
い    

。難し い
むずか    

日本語
に ほ ん ご

が必要
ひつよう

になるときは、 

日本語
に ほ ん ご

のできる人
ひと

と一緒
いっしょ

に病 院
びょういん

へ行きましょう
い     

。 

健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入らない
は い     

と、多く
おお  

お金
  かね

がかかることがあります。国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

、会社
かいしゃ

の保険
ほ け ん

 

などに必ず
かなら 

入りましょう
はい         

。 

 急
きゅう

な病気
びょうき

や事故
じ こ

、火事
か じ

のときなどは、119 に電話
で ん わ

してください。いつでも無料
むりょう

で受付
うけつけ

 

しています。 
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（7）通訳
つうやく

・翻訳
ほんやく

 

     川口市
か わ ぐ ち し

役所
やくしょ

では、個人
こ じ ん

のかたからの通訳
つうやく

や翻訳
ほんやく

のお願い
  ねが  

を受ける
う   

ことができません。 

   日本語
に ほ ん ご

のできる家族
か ぞ く

や友人
ゆうじん

、または、通訳
つうやく

・翻訳
ほんやく

の会社
かいしゃ

などにお願
ねが

いしてください。 

        また、外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

埼玉
さいたま

（P15）を利用
り よ う

することもできます。相談
そうだん

してみ 

てください。 

 

２ 市
し

役所
やくしょ

の手続
て つ づ

き 

転 入
てんにゅう

のときに必要
ひつよう

な手
て

続
つづ

き 

 

 
転
て ん

入
にゅう

手
て

続
つ づ

き完了
かんりょう

 

 

 
↓ 

 

 

健康
け ん こ う

保険
ほ け ん

と年金
ね ん き ん

の

手
て

続
つ づ

きが必要
ひ つ よ う

  

↓ 
 

↓ 

働く
はたら  

ことができる在留
ざいりゅう

資格
し か く

を

持
も

ち、会社
かいしゃ

などで働
はたら

く人
ひと

、また

その家族
か ぞ く

 

 

左記
さ き

を除
のぞ

く、在留
ざいりゅう

期間
き か ん

が 

3ヶ
か

月
げつ

を超
こ

える在
ざい

留
りゅう

資
し

格
かく

を

持
も

つ人
ひと

、またその家族
か ぞ く

 

↓ 
 

↓ 

会社
がいしゃ

で手
て

続
つづ

きを行
おこな

う 
 市

し

役所
やくしょ

で手
て

続
つづ

きを行
おこな

う 

 

 

      社会
しゃかい

健康
けんこう

保険
ほ け ん

 

 

 

厚生
こうせい

年金
ねんきん

  

 

 

   

※上
うえ

の図
ず

は基本
き ほ ん

の情 報
じょうほう

です。例外
れいがい

もあります。詳
くわ

しくは各担当
かくたんとう

に聞
き

いてください 

 

 

 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

 

※75歳
さい

以上
いじょう

の方
かた

は

後期
こ う き

高齢者
こうれいしゃ

医
い

療
りょう

制度
せ い ど

 

国民
こくみん

年金
ねんきん
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（1）住民
じゅうみん

登録
とうろく

 

       中長期
ちゅうちょうき

在留者
ざいりゅうしゃ

（※在留
ざいりゅう

カード
か ー ど

を持
も

っている人
ひと

）は、住民
じゅうみん

登録
とうろく

が必要
ひつよう

です。川口市
か わ ぐ ち し

 

に住
す

み始
はじ

めてから 14日
か

以
い

内
ない

に川口市
か わ ぐ ち し

の市
し

役所
やくしょ

に転 入 届
てんにゅうとどけ

を出します
だ    

。また、川口市
か わ ぐ ち し

から

引
ひ

っ越
こ

す場
ば

合
あい

は、引っ越す
ひ  こ   

前
まえ

に、川口市
か わ ぐ ち し

の市
し

役所
やくしょ

に転 出 届
てんしゅつとどけ

を出します
だ    

。 

コラム
こ ら む

４ 

在留
ざいりゅう

カード
か ー ど

は、みなさんを証
しょう

明
めい

する大
たい

切
せつ

なカ
か

ー
ー

ド
ど

です。いつも自分
じ ぶ ん

で持って
も   

いてください。在留
ざいりゅう

カード
か ー ど

については、東京
とうきょう

出 入 国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

（P 15 ）に聞
き

いてください。 

 

（2）マイナンバー
ま い な ん ば ー

制度
せ い ど

  

マイナンバー
ま い な ん ば ー

は、日本
に ほ ん

に住所
じゅうしょ

のあるすべての人
ひと

にある番号
ばんごう

です。 

初めて
は じ   

日本
に ほ ん

に来て
き  

、住民
じゅうみん

登録
とうろく

をした人
ひと

には、マ
ま

イ
い

ナ
な

ン
ん

バ
ば

ー
ー

を知
し

らせる「個人
こ じ ん

番号
ばんごう

通知書
つ う ち し ょ

 

が届
とど

きます。「個人
こ じ ん

番号
ばんごう

通知書
つ う ち し ょ

」の内容
ないよう

を見て
み  

、マイナンバーカード
ま い な ん ば ー か ー ど

を申し込みます
もう  こ      

。

マイナンバー
ま い な ん ば ー

は、会社
かいしゃ

やアルバイト
あ る ば い と

などの勤
きん

務
む

先
さき

に提
てい

出
しゅつ

します。また、引
ひっ

越
こ

しで、住所
じゅうしょ

が変わる
か   

ときにも必要
ひつよう

です。大切
たいせつ

に持っていてください。 

     ※「通知
つ う ち

カード」は令和
れ い わ

２年
 ね ん

５月
 が つ

２５日
    にち

に使わなく
つか     

なりました。 

コラム
こ ら む

５ 

 マイナンバー
ま い な ん ば ー

制度
せ い ど

って？・・・ 

社会
しゃかい

保障
ほしょう

、税
ぜい

金
きん

、災害
さいがい

への対策
たいさく

で使い
つか  

ます。 

 

（3）税金
ぜいきん

 

        日本
に ほ ん

に住
す

む人
ひと

は、どの国
くに

の人
ひと

も税金
ぜいきん

を払います
はら     

。税金
ぜいきん

には、色々
いろいろ

な種類
しゅるい

があります。

みなさんが払った
は ら    

税金
ぜいきん

は、みなさんの生活
せいかつ

のために使います
つ か     

。きちんと税金
ぜいきん

を払いましょ
はら       

う。 

コラム
こ ら む

６ 

 在留
ざいりゅう

資格
し か く

を更新
こうしん

するときには、税金
ぜいきん

を払った
はら    

証明書
しょうめいしょ

が必要
ひつよう

です。税金
ぜいきん

を払う
はら  

ことを忘れない
わ す     

よ 

うにしましょう。 
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（4）年金
ねんきん

 

       年金
ねんきん

は、年
とし

をとったときや、病気
びょうき

やけがで 体
からだ

などに障 害
しょうがい

が出た
で  

とき、家族
か ぞ く

で働 く
はたら  

人
ひと

が

いなくなったときに、みんなで生活
せいかつ

を支
ささ

えあう仕組
し く

みです。日本
に ほ ん

に住
す

む 20歳
さい

から５9 歳
    さい

の

人
ひと

はみんな、年金
ねんきん

に入ります
は い     

。 

     国民
こくみん

年金
ねんきん

 ：自分
じ ぶ ん

の店
みせ

を持って
も   

いる人
ひと

、野菜
や さ い

などを作る
つく   

仕事
し ご と

（農 業
のうぎょう

）や 魚
さかな

などをとる仕事
し ご と

（漁 業
ぎょぎょう

）をしている人
ひと

や、働いて
はたら   

いない人
ひと

など 

厚生
こうせい

年金
ねんきん

 ：働 く
はたら  

ことができる 在留
ざいりゅう

資格
し か く

を持って
も   

いて、会社
がいしゃ

などで働
はたら

く人
ひと

、またその人
ひと

の妻
つま

や 夫
おっと

 

        なお、自分
じ ぶ ん

の国
くに

に帰る
か え  

とき、これまで払
はら

った年
ねん

金
きん

の一部
い ち ぶ

を受
う

け取
と

ることができる場合
ば あ い

が

あります。詳しく
くわ    

は日本
に ほ ん

年金
ねんきん

機構
き こ う

 浦和
う ら わ

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

（P15）に聞いて
き   

ください。 

 

（5）健康
けんこう

保険
ほ け ん

 

      健康
けんこう

保険
ほ け ん

は、みんなが払う
はら  

税金
ぜいきん

を使って
つ か    

、病気
びょうき

やけがで病 院
びょういん

に行った
い   

ときのお金
 か ね

を

少なく
す く    

し、安心
あんしん

して病気
びょうき

を治す
な お  

ことができるようにする制度です。みんなを支える
さ さ    

制度
せ い ど

な

ので、税金
ぜいきん

を払いましょう
は ら        

。 

    国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほ け ん

 ：会社
かいしゃ

などの健康
けんこう

保険
ほ け ん

に入って
は い   

いない人
ひと

、７５歳
   さ い

より若い
わか  

人
ひと

、３ヶ月
  か げ つ

よ

り長く
なが  

日本
に ほ ん

にいる外国人
がいこくじん

など 

     会社
かいしゃ

の健康
けんこう

保険
ほ け ん

：働 く
はたら  

ことができる 在留
ざいりゅう

資格
し か く

を持
も

っていて会
がい

社
しゃ

などで働
はたら

く人
ひと

、またそ

の人
ひと

の家族
か ぞ く

 

 

（6）結婚
けっこん

・出産
しゅっさん

 

      結婚
けっこん

するときは、「婚姻届
こんいんとどけ

」を市
し

役所
やくしょ

に出します
だ    

。 

      また、子
こ

どもができたら、「妊娠
にんしん

届出書
とどけでしょ

」を市
し

役所
やくしょ

に出します
だ    

。市
し

役所
やくしょ

から母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

をもらいます。母子
ぼ し

健康
けんこう

手帳
てちょう

は、予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

や健康
けんこう

かどうかを調べる
し ら    

健
けん

診
しん

の結果
け っ か

を記録
き ろ く

す

るものです。大切
たいせつ

に使いましょう
つ か       

。 

      日
に

本
ほん

で子
こ

どもが生
う

まれたら、生まれた
う    

日から 14日
か

以内
い な い

に出 生 届
しゅっせいとどけ

を市
し

役所
やくしょ

に出します
だ    

。

（生
う

まれた日
ひ

から 30日
にち

以内
い な い

に、自分
じ ぶ ん

の国
くに

の大使館
た い し か ん

と東京
とうきょう

出 入 国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

で手続
て つ づ

きも

必要
ひつよう

です。） 
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（7）子育
こ そ だ

て 

① 医療費
い り ょ う ひ

 

       子
こ

どもが病 院
びょういん

にかかりやすくするため、病 院
びょういん

でかかったお金
  かね

の一部
い ち ぶ

を払って
は ら    

くれ

る “子
こ

ども医
い

療
りょう

費
ひ

支
し

給
きゅう

制
せい

度
ど

”があります。この制度
せ い ど

を使う
つか  

には、登録
とうろく

が必要
ひつよう

です。

子ども
こ   

が生まれた
う    

とき・川口市
か わ ぐ ち し

へ引っ越し
ひ  こ  

てきたときは、15日
にち

以内
い な い

に手続
て つ づ

きをして

ください。 

② 乳幼児健康診査
に ゅう よ う じ け ん こ う し ん さ

 

       乳幼児健康診査
にゅ う よ う じ け んこ う し んさ

は、子ども
こ   

の 体
からだ

の大きさ
お お   

や 体
からだ

の様子
よ う す

を調べる
し ら    

大
たい

切
せつ

な健
けん

診
しん

です。家
いえ

に手紙
て が み

が届
とど

きます。忘
わす

れずに検
けん

診
しん

を受けましょう
う     

。また、赤
あか

ちゃんが生
う

まれたすべて

の家
いえ

を保健師
ほ け ん し

や助産師
じ ょ さ ん し

が訪問
ほうもん

します。（“妊産婦
に ん さ ん ぷ

、新生児
し ん せ い じ

訪問
ほうもん

指導
し ど う

”）子
こ

育
そだ

てについて困
こま

ったことがあれば、相談
そうだん

してください。 

③ 予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

 

       川口市
か わ ぐ ち し

では、子ども
こ   

が病気
びょうき

にならないように定期
て い き

予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

を受けます
う     

。予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

を

受ける
う   

人
ひと

には、家
いえ

に手紙
て が み

を送ります
お く     

。 必
かなら

ず内容
ないよう

を確認
かくにん

してください。 

コラム
こ ら む

７ 

川口市
か わ ぐ ち し

へ引っ越し
ひ  こ  

をしたかたへ・・・ 

川口市
か わ ぐ ち し

へ引っ越して
ひ  こ   

きたときに、予防
よ ぼ う

接種
せっしゅ

を受ける
う   

年齢
ねんれい

を過ぎて
す   

いる子
こ

へ手紙
て が み

は送りません
お く       

。市
し

役所
やくしょ

に連絡
れんらく

してください。 

④ 保育所
ほ い く じ ょ

 

親
おや

が働いて
はたら    

いる子ども
こ   

を預かって
あ ず       

世話
せ わ

をする場所
ば し ょ

です。保育所
ほ い く じ ょ

へ子
こ

どもを預
あず

けた 

いときは、手続
て つ づ

きや審査
し ん さ

があります。詳
くわ

しくは市
し

役
やく

所
しょ

に聞いて
き   

ください。 

⑤ 小中学校
しょうちゅうがっこう

 

      日本
に ほ ん

では、6歳
さい

から１5歳
さい

までの子ども
こ   

は小学校
しょうがっこう

に 6年間
ねんかん

、中学校
ちゅうがっこう

に 3年間
ねんかん

通わなければ
か よ        

なりません。川口市
か わ ぐ ち し

では、次
つぎ

の 4月
がつ

から小学校
しょうがっこう

へ通う
かよ  

子
こ

どもを持つ
も  

親
おや

へ、

毎年
まいとし

1
 

月
がつ

終わり
お   

に入 学
にゅうがく

案内
あんない

の手紙
て が み

（入 学
にゅうがく

通知書
つ う ち し ょ

）を送って
お く    

います。手紙
て が み

が届
とど

かない

場合
ば あ い

は、市
し

役所
や く し ょ

に聞いて
き   

ください。 

コラム
こ ら む

８ 

 川口
かわぐち

市の小学校
しょうがっこう

・中 学校
ちゅうがっこう

へ途中
とちゅう

から入る
はい  

かたへ・・・ 

これから入る
はい  

学校
がっこう

へ連絡
れんらく

した後
あと

、必要
ひつよう

な書類
しょるい

を自分
じ ぶ ん

で学校
がっこう

に出します
だ    

。詳
くわ

しくは、市
し

役所
やくしょ

に

聞いて
き   

ください。 
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３  外国人
がいこくじん

相談
そうだん

窓口
まどぐち

 

    日本語
に ほ ん ご

と外国語
が い こ く ご

で川口市
か わ ぐ ち し

の情報
じょうほう

を伝えます
つた     

。簡単
かんたん

な生活
せいかつ

の相談
そうだん

にのります。日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

の

案内
あんない

をします。 

（1）場
ば

   所
しょ

：かわぐち市民
し み ん

パートナーステーション
ぱ ー と な ー す て ー し ょ ん

（川口
かわぐち

1-1-1キュポ
き ゅ ぽ

･ラ
ら

本館棟
ほんかんとう

Ｍ4階
かい

） 

こ と ば：日本語
に ほ ん ご

・英語
え い ご

・中国語
ちゅうごくご

・韓国語
か ん こ く ご

・ベトナム語
べ と な む ご

・ネパール語
ね ぱ ー る ご

・インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

・ 

タガログ語
た が ろ ぐ ご

・タイ語
た い ご

・ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・スペイン語
す ぺ い ん ご

 

時
じ

    間
かん

：火曜日
か よ う び

～土曜日
ど よ う び

 9：30～12：00、13：00～17：45 

※祝日
しゅくじつ

・年末
ねんまつ

年始
ね ん し

は休
やす

みです。 

 

（2）場
ば

   所
しょ

：市
し

役所本
やくしょほん

庁舎
ちょうしゃ

（青木
あ お き

2-1-1） 

こ と ば：日本語
に ほ ん ご

・英語
え い ご

・中国語
ちゅうごくご

・韓国語
か ん こ く ご

・ベトナム語
べ と な む ご

・ネパール語
ね ぱ ー る ご

・インドネシア語
い ん ど ね し あ ご

・ 

タガログ語
た が ろ ぐ ご

・タイ語
た い ご

・ポルトガル語
ぽ る と が る ご

・スペイン語
す ぺ い ん ご

・トルコ語
と る こ ご

 

時
じ

    間
かん

：木曜日
も く よ う び

 10：00～12：00、13：00～16：00 

※祝日
しゅくじつ

・年末
ねんまつ

年始
ね ん し

は休
やす

みです。 

 

テレビ
て れ び

電話
で ん わ

による通訳
つうやく

、または、外国語
が い こ く ご

の話
はな

せる職 員
しょくいん

が対応
たいおう

します。詳
くわ

しくは下
した

のホーム

ページを見て
み  

ください。 

https://www.city.kawaguchi.lg.jp/soshiki/01060/020/4/3584.html 

電話
で ん わ

：048-227-7607 

 

 

４  日本語
に ほ ん ご

の勉 強
べんきょう

 

     川口市
か わ ぐ ち し

には、ボランティア
ぼ ら ん て ぃ あ

の日本語
に ほ ん ご

教室
きょうしつ

がたくさんあります。ほとんどの教室
きょうしつ

はお金
  かね

が

かかりません。それぞれの教 室
きょうしつ

で、勉 強
べんきょう

することができる時間
じ か ん

・場所
ば し ょ

・勉強
べんきょう

方法
ほうほう

などが

違います
ち が     

。自分
じ ぶ ん

にあった教室
きょうしつ

を見
み

つけてください。教 室
きょうしつ

の内容
ないよう

については、教室
きょうしつ

の人
ひと

に電話
で ん わ

して聞
き

いてください。 

     ※日本語
に ほ ん ご

のできるかたに、電話
で ん わ

してもらってください。 

【教室
きょうしつ

一覧
いちらん

】 

https://www.city.kawaguchi.lg.jp/soshiki/01060/020/4/4970.html 
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５ 外国人
がいこくじん

に役
やく

立
だ

つイ
い

ベ
べ

ン
ん

ト
と

などの情報
じょうほう

 

   川口市
か わ ぐ ち し

では、みなさんが日本
に ほ ん

で生活
せいかつ

しやすくなるよう、さまざまなイベント
い べ ん と

があります。 

 

・日本語
に ほ ん ご

を母語
ぼ ご

としない子
こ

どもと保護者
ほ ご し ゃ

のための高校
こうこう

進学
しんがく

相談会
そうだんかい

 

    日本
に ほ ん

の高校
こうこう

に入る
はい  

ための試験
し け ん

の仕組み
し く  

や学校
がっこう

での生活
せいかつ

・お金
  かね

のことなど高校
こうこう

に入る
はい  

ための

情報
じょうほう

を説明
せつめい

します。高校
こうこう

に入る
はい  

ための試験
し け ん

は子
こ

どもだけでなく、親
おや

の支援
し え ん

も大切
たいせつ

です。この

相談会
そうだんかい

では、学校
がっこう

の先生
せんせい

や高校
こうこう

の先輩
せんぱい

に話
はなし

を聞
き

くことができます。 

   

 ・外国人
がいこくじん

対象
たいしょう

の防災
ぼうさい

訓練
くんれん

講習会
こうしゅうかい

 

   日本
に ほ ん

は地震
じ し ん

や洪水
こうずい

などが多い
おお  

国
くに

です。大きな
お お   

災害
さいがい

が起きた
お   

とき、被害
ひ が い

を小さく
ち い    

し、落
お

ち着
つ

い

て行
こう

動
どう

できるように、危険
き け ん

や準備
じゅんび

を学びます
まな     

。 

 

・外国人
がいこくじん

住民
じゅうみん

対象
たいしょう

の税
ぜい

と年金
ねんきん

の講習会
こうしゅうかい

 

   日本
に ほ ん

の税
ぜい

金
きん

・年金
ねんきん

の仕組み
し く  

を説明
せつめい

します。日本
に ほ ん

の税
ぜい

金
きん

と年金
ねんきん

の制度
せ い ど

は、日本
に ほ ん

に住
す

むみなさ

んが助
たす

け合
あ

う制度
せ い ど

です。難しい
むずか    

ところもありますが、しっかりと学
まな

びましょう。 

 

・外国人
がいこくじん

による日本語
に ほ ん ご

スピーチコンテスト
す ぴ ー ち こ ん て す と

 

  外国人
がいこくじん

のみなさんに、育
そだ

った国
くに

との文化
ぶ ん か

の違
ちが

いや、川口市
か わ ぐ ち し

で生活
せいかつ

して感
かん

じたことなどにつ

いて、日本語
に ほ ん ご

で発表
はっぴょう

してもらいます。優勝者
ゆうしょうしゃ

や上位
じょうい

のかたには、賞品
しょうひん

も渡
わた

します。日本語
に ほ ん ご

の

力
ちから

を試
ため

す機会
き か い

です。ぜひ参加
さ ん か

してください。 

 ※出 場
しゅつじょう

には条件
じょうけん

があります。協働
きょうどう

推進課
す い し ん か

（048-227-7607）まで聞いて
き   

ください。 

  

・多文化
た ぶ ん か

共生
きょうせい

情報誌
じょうほうし

ＴＯＭＯ
と も

×ＴＯＭＯ
と も

 

   市内
し な い

に住んで
す   

いる日本人
に ほ ん じ ん

・外国人向け
が い こ く じ ん む   

の情報誌
じょうほうし

です。年
ねん

に３回
かい

出して
だ   

います。生活
せいかつ

に役
やく

立
だ

つ 情
じょう

報
ほう

や川口市
か わ ぐ ち し

の紹介
しょうかい

などがあります。外国人
がいこくじん

にも読
よ

みやすいようにふりがなをふり、

外国語
が い こ く ご

（英語
え い ご

、中国語
ちゅうごくご

、韓国語
か ん こ く ご

、べ
ベ

トナム語
と な む ご

）でも書いて
か   

います。ぜひ見て
み  

ください。 
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６ 役
やく

に立
た

つ大
だい

事
じ

な施
し

設
せつ

や機
き

関
かん

 

 ・川口市
か わ ぐ ち し

役所
やくしょ

 

  時
じ

    間
かん

：8時
じ

30分
ぷん

～17時
じ

15分
ふん

（月
げつ

～金曜日
き ん よ う び

（祝日
しゅくじつ

、年末
ねんまつ

年始
ね ん し

は開
あ

いていません）） 

  場
ば

  所
しょ

：川口市
か わ ぐ ち し

青木
あ お き

2-1-1          電
でん

話
わ

：048-258-1110 

 ・東京
とうきょう

出 入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

                                                           

 時
じ

  間
かん

：9時
じ

～16時
じ

（土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝日
しゅくじつ

は開
あ

いていません）                           

 場
ば

  所
しょ

：東
とう

京
きょう

都
と

港
みなと

区
く

港
こう

南
なん

5-5-30  電
でん

話
わ

：0570-034-259                       

 ・東京
とうきょう

出 入国
しゅつにゅうこく

在留
ざいりゅう

管理局
かんりきょく

さいたま出 張所
しゅっちょうじょ

 

  時
じ

    間
かん

：9時
じ

～16時
じ

（土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝日
しゅくじつ

は開
あ

いていません） 

  場
ば

  所
しょ

：さいたま市
し

中央区下
ちゅうおうくしも

落合
おちあい

5
ご

-12
じゅうに

-1
いち

さいたま第 2
だい  

法務
ほ う む

総合
そうごう

庁舎
ちょうしゃ

1階
かい

  

電話
で ん わ

：048-851-9671 

・外国人
がいこくじん

総合
そうごう

相談
そうだん

センター
せ ん た ー

埼玉
さいたま

                                                      

 時
じ

    間
かん

：月
げつ

～金曜日
き ん よ う び

 9時
じ

～16時
じ

（土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝 日
しゅくじつ

、12月
がつ

29日
にち

～1月
がつ

3日
か

は開いて
あ   

 

      いません）                                            

 場
ば

  所
しょ

：さいたま市
し

浦和区
う ら わ く

北浦和
き た う ら わ

5-6-5   電
でん

話
わ

：048-833-3296              

・日本
に ほ ん

年金
ねんきん

機構
き こ う

 浦和
う ら わ

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

 

 時
じ

    間
かん

：月
げつ

～金曜日
き ん よ う び

 8時
じ

30分
ぷん

～17時
じ

15分
ふん

（土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝 日
しゅくじつ

、12月
がつ

29日
にち

～1月
がつ

3

日
か

は開いて
あ   

いません） 

 場
ば

  所
しょ

：さいたま市
し

浦和区
う ら わ く

北浦和
き た う ら わ

5-5-1  電話
で ん わ

：048-831-1638 

・法
ほう

テラス
て ら す

多言語
た げ ん ご

情報
じょうほう

提供
ていきょう

サービス
さ ー び す

（日本
に ほ ん

司法
し ほ う

支援
し え ん

センター
せ ん た ー

） ※法律
ほうりつ

相談
そうだん

        

 受付
うけつけ

時間
じ か ん

：9時
じ

～17時
じ

（平日
へいじつ

） 電話
で ん わ

：0570-078377               

 ・ハローワーク
は ろ ー わ ー く

川口
かわぐち

 ※仕事の相談
そうだん

・仕事の紹介
しょうかい

 

  時
じ

    間
かん

：8時
じ

30分
ぷん

～17時
じ

15分
ふん

（土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝日
しゅくじつ

は開
あ

いていません） 

  場
ば

  所
しょ

：川口市
か わ ぐ ち し

青木
あ お き

3-2-7  電話
で ん わ

：048-251-2901 

 ・運転
うんてん

免許
めんきょ

センター
せ ん た ー

（埼玉県
さいたまけん

警察
けいさつ

）                           

 時
じ

    間
かん

：8時
じ

30分
ぷん

～16時
じ

45分
ふん

（土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝日
しゅくじつ

は開
あ

いていません）          

 場
ば

  所
しょ

：鴻巣市
こ う の す し

鴻巣
こうのす

405-4  電話
で ん わ

：048-543-2001               

 ・緊急
きんきゅう

時
じ

 

  110番
ばん

 警察
けいさつ

（犯罪
はんざい

・交通
こうつう

事故
じ こ

） 

  119 番 消防
しょうぼう

・救 急
きゅうきゅう

（火事
か じ

・急 病
きゅうびょう

・けが） 
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７ 新
あたら

しい生活様式
せいかつようしき

 

新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の感染
かんせん

の危険
き け ん

を減
へ

らすために次
つぎ

のことに気
き

を付けましょう
つ     

。 

 人
ひと

との 間
あいだ

はできるだけ２ ｍ
めーとる

（最低
さいてい

１ ｍ
めーとる

）空
あ

ける。 

 遊
あそ

びに行
い

くときは部
へ

屋
や

の中
なか

より外
そと

を選
えら

ぶ。 

 人
にん

と 話
はなし

をするときはできるだけむかいあわない。 

 でかけて、人
ひと

と 話
はなし

をするときは、部屋
へ や

の中
なか

でも、症 状
しょうじょう

がなくてもマスク
ま す く

をつける。 

 家
いえ

に帰
かえ

ったら、まず手
て

や顔
かお

を洗
あら

う。できるだけすぐに着替
き が

える。シャワー
し ゃ わ ー

を浴
あ

びる。 

 手洗
て あ ら

いは水
みず

と石
せっ

けんで丁寧
ていねい

に洗
あら

う。３０秒
びょう

かけて洗う
あ ら  

。（手
て

・指
ゆび

消 毒
しょうどく

の 薬
くすり

を使って
つ か    

もよい) 

・お年寄り
  としよ  

や他
ほか

の病気
びょうき

を持って
も   

いる人
ひと

などと会
あ

うときには、もっと体 調
たいちょう

に気
き

を付けて
つ   

ください。 

せきやくしゃみなどの 症 状
しょうじょう

があるときは、外
そと

にでることはやめましょう。「部屋
へ や

の空気
く う き

が

入れ替わらない
い  か     

」、「人
ひと

が たくさんいる」、「近く
ちか  

で 話
はなし

をする」を避
さ

けることもウイルス
う い る す

に感染
かんせん

しないために効果的
こ う か て き

です。一人
ひ と り

ひとりが取
と

り組
く

むことが大切
たいせつ

です。 

・新
あたら

しいコロナウイルス
こ ろ な う い る す

の影響
えいきょう

で困
こま

っている外国人
がいこくじん

のための 

「ＦＲＥＳＣ
ふ れ す く

ヘルプデスク
へ る ぷ で す く

」 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

：９時
じ

～１７時
じ

（土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝日
しゅくじつ

は開
あ

いていません） 

電話
で ん わ

：０１２０-７６-２０２９ ※お金
かね

はかかりません 

 

・外国人
がいこくじん

向
む

け新型
しんがた

コロナウイルス
こ ろ な う い る す

相談
そうだん

ホットライン
ほ っ と ら い ん

 

受付
うけつけ

時間
じ か ん

：２４時間
じ か ん

（土曜日
ど よ う び

、日曜日
に ち よ う び

、祝日
しゅくじつ

を含
ふく

む） 

電話
で ん わ

：０４８-７１１-３０２５ 

 

 

 


